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星报讯（记者 祝亮） 1 月 4 日上午，安徽省政府
新闻办召开新闻发布会，宣布安徽省统一政府热线服
务 平 台 正 式 上 线 运 行, 此 后 ，群 众 诉 求 只 需 拨 打

“12345”一个号码。
省政府副秘书长、办公厅主任张杰表示，统一平

台将全面整合非紧急类政务热线电话，以及省长（市

长）信 箱 、政 务“ 双 微 ”等 网 络 诉 求 平 台 ，统 一 以
“12345”省长（市长）热线一个号码对外，受理群众诉
求事项。110、120、119等紧急类热线不在整合之列，

仍独立运行；中央部委垂直设置管理的“12”开头政务
服务类热线暂时保留、实行双号并存。此次整合后，
政府部门一般不再新设政务服务热线。

据介绍，为提高热线办理工作合力，统一平台将
构建省、市、县、乡四级工作网络体系，实行分级受理、
分类处置、按责交办，进一步实现电话受理和网络受
理无缝对接，线上、线下有机融合。同时，强化与信访
等事项的信息比对，以及与110、120、119等紧急类热
线的信息衔接，避免重复受理、重复交办。

为畅通网络诉求渠道，统一平台将提供 24 小时
热线电话服务，第一时间受理办理涉及群众切身利益
的突出问题。另外，结合诉求事项的缓急程度确定具
体办理时限，急事急办、特事特办，实行限时办结制。

统一平台建立了覆盖全面、集约节约、互联互动、
便捷高效的政府热线服务体系，形成了统一受理、分
级负责、归口办理、限时办结、统一督办、评价反馈的
业务闭环，为人民群众提供全天候、多方位、高质量、
高效率的政务热线服务。

马鞍山规上企业利润增长1.2倍
星报讯（张发平）“规上企业利润增长 1.2 倍，万元

GDP 能耗下降 4.1%。”昨日，记者从马鞍山市政府新闻
发布会上获悉，2017 年该市预计 GDP 可达 1720 亿元，
社会消费品零售总额 529 亿元，财政收入 245.29 亿元，
多项经济指标增幅均高于全省及长三角城市平均水平。

2017 年，该市人均指标领跑全省，群众的“钱袋子”
更鼓、“获得感”更强，城镇居民人均可支配收入 4.14 万
元，比2016年增长8.5%；农村居民人均可支配收入1.93
万元，增长9%。

合肥科技馆临时闭馆
星报讯（记者 任金如） 昨日，市场星报、安徽财经网

（www.ahcaijing.com）、掌中安徽记者从合肥市科技馆获
悉，受暴雪天气影响，造成供电线路故障，科技馆自1月
4日9时起临时闭馆，恢复开馆时间待定。目前，供电部
门正在对故障线路进行抢修。

合肥首个农村纳税便民点运行
星报讯（洪春霞 记者 任金如） 昨日，市场星报、安

徽财经网（www.ahcaijing.com）、掌中安徽记者从合肥市
国税局获悉，庐江县国地税联合委托邮政代征业务系统
在泥河邮政支局安装调试完毕并正式投入使用，这标志
着庐江县国地税联合委托邮政部门代征第一个农村网
点机构正式成立，也是合肥第一个农村代征网点。

星报讯（记者 任金如） 昨日，市场星报、
安徽财经网（www.ahcaijing.com）、掌中安徽记
者从合肥市国土局获悉，2018 年1月，合肥市
将有16宗1221.2亩土地出让其使用权（参考总

价47.59亿元），拉开2018年土地出让的大幕。
合肥1月份土地供应中，住宅类地块达到

9 宗，共 989.74 亩，还包括 1 宗专门用于租赁
的居住用地，其余出让的地块分别是商业类型
用地 5 宗（共计 91.19 亩）；教育科研用地 1 宗
（120亩）；娱乐康体用地1宗（20.27亩）。

最终关注的就是经开区 88.13 亩商住用

地，该宗地位于宿松路以西、紫蓬路以南，是经
开区今年首次出让的地块，规划用途为商住用
地，竞买保证金 2.5 亿元。一旦成功出让，经
开区的住宅房源将会迎来较大的补充，对于购
房者而言，将是一个利好消息。

除此之外，值得关注的是，该区域未来将
打造成合肥的机器人小镇，该宗地块的竞买人
须在土地成交后7日内，与经开区管委会签订
引进1个以上(含1个)医疗手术机器人运营企
业区域总部、研发中心和应用推广中心入驻本
地块的协议。

淮北:表箱墙上挂 避污水解民忧
星报讯（魏玉良 任飞 记者 志强) 淮北市因地域和

气候等原因，水表一直采用安装在地下表井箱内的方
式。近年来，个别老旧小区少数楼栋、单元因下水道不
通，致使下水道内的污水和粪便渗透到水表箱内，污染
了表井箱内的供水设施，居民对此颇有怨言。为解决这
一问题，淮北市供水总公司研制出一套防冻壁挂水表
箱，安装在下水道易堵、水表井箱又无处可移的居民单
元，既有效解决了壁挂水表冬季防寒保暖问题，又杜绝
了粪便污水污染水表井箱的难题，为用户实实在在地做
了件实事，深受用户欢迎。

我省将设立3家合作制公证机构
星报讯（记者 马冰璐） 合作制公证机构是创新公证

组织形式的有益探索。昨日，市场星报、安徽财经网
（www.ahcaijing.com）、掌中安徽记者从省司法厅获悉，
《安徽省合作制公证机构试点工作方案》（以下简称《方

案》）出炉，我省合作制公证机构的设立将迈开实质性的
一步，《方案》明确，我省将在合肥、六安、池州试点设立3
家合作制公证机构。

星报讯（陈红 记者 马冰璐）“儿子住院
不花钱，每月还有低保金和补助金；我和老伴
种了一辈子地，到老了不仅住进了宽敞的两室
一厅，社区每月还给我俩发‘工资’……”昨日，
盘点起自己的 2017，72 岁的合肥老人周业发
连声感叹，又是幸福感和获得感“爆棚”的一
年，“以前，我和老伴最担心患有重度精神残疾
的二儿子，如今，我俩算是安心了不少。”

家住合肥市望湖北苑小区的周大爷和老
伴有四个子女，患有重度精神残疾的二儿子一
直是老两口的一块“心病”，“以前，都是我和
老伴照顾他，其他子女有空的时候搭把手。”提
起这段往事，周大爷说，自己最怕的不是照顾
他，而是一直担心他未来的生活，“不过从去年

起，我不用再担心这件事了。”
原来，周大爷的二儿子不仅享受低保政

策，每个月能领取到低保金，根据相关政策，他
住院接受治疗，几乎不需要自己花钱，“只需要
缴纳少量的伙食费。”为了让儿子能接受更为系
统的治疗，周大爷把他送到了定点医院住院，

“如今，他在医院有医护人员照顾他，我放心多
了，也轻松多了。”每隔一段时间，他便会和老伴
去医院看望二儿子，“他现在病情稳定多了，脸
色也红润了，我再也不用担心他未来的生活了。

儿子的生活有了着落，周大爷和老伴也迎
来一个和自己有关的好消息，“我和老伴涨‘工
资’了。”周大爷说，“我和老伴每个人每月能
领到410元，去年年底，社区通知我们，从今年
元旦开始，‘工资’每个月又涨了50元。”

除此之外，社区还免费为老两口办了医保，
“如此一来，我俩看病住院，都可以报销。”周大爷
说，以前，总担心“老无所依”，如今发现自己完全
是多虑了，“除了能享受到这些‘福利’外，其他三
个子女也十分孝顺，逢年过节都会来陪伴我们，
我和老伴的晚年生活真的是非常幸福！”

七旬老人：2017，获得感爆棚的一年

三河镇深入开展基层理论宣讲
星报讯（孙志勇 记者 董艳芬） 肥西三河镇理论宣

讲工作紧紧围绕镇党委、政府中心工作，结合工作实际，
认真落实省、市、县委的方针政策，进一步促进理论宣讲
的规范化、制度化建设，不断丰富理论宣讲内容，不断改
进宣讲方式，多次组织理论宣讲，发挥了积极的正面引
导作用。

我省统一政府热线服务平台上线

找政府办事，打“12345”即可

星报讯（记者 祁琳） 宿州一家酒厂的一
名普通下岗职工，却坚持着无偿献血20年，她
名叫杨秀云，促使她有这种志愿行为的初衷很
简单，就是多年前，她在电视上看到了灾情报
道，很多人受伤，需要大量血液，“一袋血也许
就能挽救一个人的生命。”

1998年，杨秀云第一次走上献血车，献出
了 200 毫升血液，从那时开始，她就加入到无
偿献血的公益队伍中来，这一坚持就是20年。

杨秀云不仅仅是自己坚持献血，她也深
知，只有带动和鼓励更多的人加入到无偿献血

的队伍中来，才能帮助和救助更多的人，2011
年，她加入宿州市红十字会志愿者总队，利用周末
去街头、社区用自己的献血经历宣传无偿献血
知识，用自己的切身体验号召大家无偿献血。

在这个过程中，她了解到了机采成分捐
血，萌生了捐献机采血小板的想法。2012年7
月27日，接到血站的电话后，她毫不犹豫地到
宿州血站机采室成功捐献 2 个治疗量的血小
板。从 1998 年第一次无偿献血至今，她献血
已达21800毫升，其中全血8200毫升，机采血
小板68个治疗量。

做公益近 20 年的坚持，没有家庭的支持
是做不到的，她的坚持也深深影响了家人。儿
子在 18 岁生日那天也成为一名无偿献血者，
老公不仅跟她一起参加无偿献血，2013 年 3
月，夫妻二人共同填写了《遗体捐献申请表》，
双双成为遗体捐献志愿者。2013 年 5 月两人
还同时成为造血干细胞捐献志愿者。

下岗女工，坚持无偿献血20年

1221.2亩土地1月“打头阵”

合肥经开区欲建机器人小镇


